



Sonstiges Volksbank Steiermark, Filiale Liezen

Ab / Am

2016

Durch den Zusammenschluss mehrerer Volksbanken zur Volksbank Obersteiermark im Jahre 2013 verlor die ehemalige Volksbank Enns- und Paltenal ihre Selbstständigkeit und die Volksbank in Liezen wurde als Filiale der größeren Einheit weiter geführt. Dies blieb auch so, als sich 2016 weitere Volksbanken zur Volksbank Steiermark zusammenschlossen.

Nach den früheren Direktoren Helmut Maier und Hermann Obergruber ist Ulrike Fuchs (Stand 2019) Filialverbundsleiterin und zugleich Filialleiterin der Filialen Liezen, Schladming und Rottenmann.

Quelle: Armin Berger "Das Bankwesen in Liezen", Beilage in den Stadtnachrichten, Dezember 2019.

 Verfasser: Karl Hödl, 12.11.2019

 Letzte Überarbeitung: 12.11.2019